

Médicos iraníes exigen la destrucción de laboratorios biológicos estadounidenses



Teherán, 18 mar (RHC) Mientras crece la hipótesis de que el COVID-19 es de origen estadounidense, los médicos iraníes piden la destrucción de laboratorios biológicos de EE.UU.

En momentos en que aumenta la hipótesis de que el nuevo coronavirus denominado COVID-19 es fruto de una guerra biológica de EE.UU., un grupo de médicos iraníes, a través de una carta dirigida a los presidentes regionales, han pedido la destrucción total de los laboratorios biológicos estadounidenses en toda la región.

Como es de público conocimiento, la rápida propagación del nuevo coronavirus (COVID-19) ha afectado gravemente a casi todos los países del mundo. Nosotros, un grupo de médicos iraníes, expertos en enfermedades infecciosas, neumología, asma y alergia, estamos siendo testigos de cómo muchos de nuestros compatriotas van contrayendo el temible virus, y estamos haciendo, día y noche, todo lo que esté a nuestro alcance para salvar a los enfermos, tal y como lo están haciendo todos los médicos en otros países, informa HispanTV.

El portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores de China dijo el lunes en su posición más seria, que hay pruebas para creer que el nuevo coronavirus (COVID-19) fue producido y propagado por científicos estadounidenses en 2015. Estados Unidos puso a China en el proceso de recopilar información sobre el nuevo coronavirus, y los científicos chinos encontraron en su archivo un artículo publicado en 2015 por la revista Nature Medicine cual indica que los científicos estadounidenses pudieron identificar un nuevo tipo de coronavirus que tiene un impacto directo en humanos.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/217059-medicos-iranies-exigen-la-destruccion-de-laboratorios-biologicos-estadounidenses>



Radio Habana Cuba